



EMPRESARIOS Y AUTORIDADES RECORRIERON LA PLANTA DE LA EMPRESA GOLDEN OMEGA EN ARICA.

Buscan potenciar a Arica como capital mundial del Omega 3

Lanzamiento del clúster productivo “Arica Capital del Omega-3”, espera posicionar la ciudad y su economía con este suplemento nutricional.

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

Un positivo balance realizaron las autoridades que participaron en el lanzamiento oficial del clúster productivo “Arica Capital del Omega-3”, que reúne a las compañías ariqueñas Benexia, Condensa y Golden Omega, junto con la firma nacional Newscience.

Estas empresas realizan un trabajo colaborativo para consolidar a la ciudad como la capital mundial de este suplemento nutricional, generando un polo de desarrollo en torno a la industria del Omega-3 que permite establecer múltiples encadenamientos productivos al interior de la región potenciando la economía local.

En la ceremonia el gobernador Diego Paco indicó que “desde el Gobierno Regional queremos pres-

tar un apoyo para que llegue inversión a la región, que crezca y se fortalezca. Y sobre todo cuando hay trabajo colaborativo, cuando hay un clúster donde se juntan empresas para sacar lo mejor de sí y poder generar crecimiento, poder generar desarrollo y sobre todo trabajo estable para todos los ariqueños y parinacotences”.

Por su parte, el alcalde Orlando Vargas destacó que “la asociatividad de las empresas nos puede llevar a alcanzar mejores logros, logros económicos, logros en empleo, especialmente en la ciudad de Arica, donde hoy tenemos un desempleo de dos dígitos”.

“Este alcalde, esta gestión, está dispuesta a colaborar y a generar espacios para que aquí se desarrollen grandes negocios y los ariqueños tengan empleo, que la ciudad crezca, que sea una ciudad hermosa,

linda, turística y llena de vida”, agregó el líder comunal.

LAS INDUSTRIAS

Jorge Brahm, gerente general de Golden Omega, detalló que “como industria, las empresas del clúster Arica Capital del Omega-3 generan actualmente 4,8 millones de dólares en pagos por bienes y servicios en la región, más de 450 millones de pesos en pago de patentes, y la contratación directa de cerca de 400 personas que cola-

boran en este desafío común. Por lo que somos muy optimistas respecto al gran potencial que tiene este trabajo colaborativo para el crecimiento de Arica”.

La comitiva de dirigentes empresariales y autoridades, que contó con la participación de la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, y la presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro, culminó su visita a la ciudad con un recorrido por la planta de la empresa Golden Omega.

CUMBRE EMPRESARIAL

El lanzamiento oficial del clúster “Arica Capital del Omega-3” se realizó en el marco de la iniciativa “Gremios por Chile”, que la semana pasada desarrolló una inédita cumbre empresarial en la Región de Arica y Parinacota, que reunió a los líderes de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y sus 6 ramas: Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Cámara Nacional de Comercio (CNC), Sociedad Nacional de Minería (Sonami), Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y Asociación de Bancos (ABIF).